

Distr.
GENERALS/9113
26 marzo 1969
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA, DE FECHA 26 DE MARZO DE 1969, DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE JORDANIA

Como continuación de mis cartas de 16 y 17 de marzo (documentos S/9083 y S/9085), relativas a activas agresiones israelíes a centros civiles de Jordania, tengo el honor de informar a Vuestra Excelencia que hoy, 26 de marzo de 1969, aviones israelíes de reacción atacaron brutalmente a aldeas jordanas de la zona de Es Salt.

A las 14.30, hora local, aviones de reacción israelíes atacaron casas de reposo y lugares de descanso de invierno de Ein Hazar, a un kilómetro de Es Salt. Se trata de lugares frecuentados por civiles. También fueron atacados, bombardeados y ametrallados los caminos principales que unen a las aldeas situadas alrededor de Es Salt, y esta ciudad misma. Se utilizaron bombas y cohetes pesados.

A consecuencia de estos ataques israelíes y según informaciones recibidas hasta ahora de mi Gobierno, resultaron muertos diecisiete civiles y veinticinco heridos, tres de estos últimos gravemente. Entre los muertos figuran todos los miembros de una familia de la tribu de Kuloob, dos estudiantes que regresaban de la escuela, y un muchacho de doce años.

Entre las víctimas hay muchas ancianas y niños. Resultaron destruidas seis casas y varios camiones. Los ataques causaron extensos y graves daños a los caminos principales que unen a las aldeas con la ciudad de Es Salt. Uno de los cohetes israelíes abrió un cráter de diez metros de profundidad. Hay varios cohetes sin estallar.

En la carta que dirigí a Vuestra Excelencia el 16 de marzo (documento S/9083) recordé al Consejo que "si se permite que prosiga sin restricciones el uso de napalm y otras armas destructivas por parte de los israelíes, en brutal desafío a la resolución de cesación del fuego de las Naciones Unidas, los israelíes seguirán emprendiendo más violaciones y actos de agresión". Los israelíes llevaron a cabo hoy otro grave ataque, que causó importantes pérdidas de vidas y daños a la propiedad.

De conformidad con instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de solicitar que se reúna con urgencia el Consejo de Seguridad, para considerar estas continuas y graves violaciones israelíes y tomar medidas más adecuadas y eficaces, a fin de restringir estas agresiones israelíes y restablecer la paz y la seguridad internacionales.

Solicito que esta carta se distribuya como documento oficial del Consejo de Seguridad.

Sírvase aceptar, Excelencia, etc.,

(Firmado) Muhammad H. EL-FARRA
Embajador
Representante Permanente
de Jordania

